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平成２７年度第６回 三重県伊勢志摩サミット推進本部会議 概要 
 
１ 開催日時：平成２７年１０月２２日（木） ９：１５～９：３５ 
２ 開催場所：プレゼンテーションルーム 
３ 議事概要：以下のとおり 
      （●議題提出部局説明・回答、☆意見・質問） 
 
事項１ 各委員会、各部局からの報告 
 
●西城局長 

各委員会及び各部局での取組に関してご報告はおありか。防災・危機対策委員会は
どうか。 
 
☆稲垣防災対策部長 
 次回本部会議で報告いたしたい。 
 
●西城局長 
 保健・医療対策委員会はどうか。 
 
☆伊藤健康福祉部長 
 具体的に報告すべき時期に報告する。 
 
●昨日は国家公安委員長の視察があったが、警察本部はどうか。 
 
☆森元警察本部長 

時期が来たら発表する。 
 
事項２ 伊勢志摩サミット推進局からの報告 
（１）伊勢志摩サミット三重県民会議シンボルマークの決定について 
●大橋次長（資料１により説明） 
 
（２）伊勢志摩サミットに係る外務省飯倉公館におけるセミナー及びレセプションの開催
について 
●大橋次長（資料２により説明） 
 
（３）２００日前ウィークに向けた取組について 
●大橋次長（資料３により説明） 
 各節目日にできるだけ多くのイベントでご協力いただきたい。 
 
（４）協賛、応援、寄附の申込状況等について【資料４】 
●大橋次長（資料４により説明） 

各部局の関係団体等から協賛・応援の相談があった際は、小さな規模の提案であっ
ても受け入れるので、ご案内をお願いしたい。 
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（５）その他 
・東海三県一市知事市長会議を受けて 
●佐々木副参事【サミット総務課】 
・１０月８日担当課長会議開催。三県一市の担当課長に加え、オブザーバとして、外務
省、中部経済産業局、東海財務局にも参加いただいた。サミットに向けた三県一市とし
ての要望の検討、広域的に連携していくべき取組等に関して議論した。引き続き各部局
の協力をいただき議論していく予定である。 
 
・サミットに関する説明用資料について 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料５－１～５－３により説明） 

様々な機会でご活用願いたい。 
 
・全体スケジュールについて 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料６により説明） 
 
３ その他 

なし 
 
（全体を通して） 
☆鈴木知事 

協賛・応援の登録が「未」とある件について、審査中なり、事情があるかもしれないが、
申し出てから１ケ月以上経過しているものがある。早く登録するようにして欲しい。 
  
●大橋次長 

審査が遅れているのではなく、全てではないが発表のタイミングを計っている案件があ
る。出来るだけ早く登録、公表いたしたい。 
 
●西城局長 
 特段の事情がなければ２週間以内に対応いたしたい。 
 
☆鈴木知事 
 各部局の関係団体、企業から一件でも多くのご協力をいただけるように各部局でアプ
ローチして欲しい。 
 
☆植田副知事 
 全県的に盛り上げていくために市町の協力が必要であるため、出来るだけ市町が参加
できるよう進めていって欲しい。 
 
●大橋次長 
 ２９市町連絡調整会議及び地元４市町連絡調整会議を月１回程度開催し、進めてい
きたい。 
 
☆鈴木知事 
 国のロゴマーク募集については、北海道洞爺湖サミットより多い７０００件程度の応募が



 3 

あったと聞いた。都道府県別では三重県からの応募が一番多数であったとのこと。周知
にあたっては、教育委員会関係、私学関係の皆様にご協力いただいたので、お礼につい
てよろしくお願いしたい。 
 

                                           （以上） 
 


